

TLALPAN



Anuncian medidas contra el frío

Para prevenir incidentes ante la baja de temperaturas, la delegación Tlalpan habilitó 4 espacios deportivos como refugios temporales en caso que el frío obligue al desalojo de personas en las zonas más vulnerables.

Guillermo Sánchez Torres informó que los centros deportivos Villa Olímpica, San Pedro Mártir, Sánchez Taboada y La Joya, están preparados para cualquier contingencia, por lo que personalmente realizó un recorrido por las zonas altas del Ajusco, sostuvo que en casos de emergencia estos inmuebles serán usados para dar alojamiento temporal a los vecinos que deban dejar sus casas.

Tanto, la Dirección de Jurídico y Gobierno, como la Subdirección de Protección Civil, monitorean las temperaturas, porcentaje de humedad en la atmósfera y velocidad de los vientos, con el fin de reunir elementos técnicos para prevenir y alertar a la población de eventos **metereológicos**. Sánchez Torres puntualizó que hasta el momento se registra saldo blanco.

